

# *Grupo solidario insigne de Estados Unidos llegará a Cuba*

---



Por: Roberto Morejón

Cubanos residentes en el oriente del archipiélago se alistan para otorgarle una cálida bienvenida a la vigésimo novena caravana de amistad Estados Unidos-Cuba, IFCO Pastores por la Paz, un grupo insigne en la solidaridad llegado desde la nación nortea.

Veintiocho representantes de lo que comúnmente se conoce en Cuba como los Pastores por la Paz confraternizarán con pobladores de las provincias de Holguín, Guantánamo y Santiago y conocerán la historia nacional.

Además, rendirán tributo al líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro, gran amigo y admirador de los esfuerzos realizados por los integrantes de las Caravanas que desde mil 992 desafiaron años tras año el bloqueo de Estados Unidos.

El fallecido Lucius Walter encabezó en vida Pastores por la Paz como un proyecto de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria IFCO, por sus siglas en inglés.

En numerosas ocasiones los miembros de las caravanas recogieron y trasladaron a Cuba ayuda humanitaria, en un gesto simbólico que denunciaba el cerco y alertaba sobre el genocidio que intentaban

cometer las administraciones estadounidenses.

Se trata del mismo empeño del gobierno actual, encabezado por el presidente Donald Trump, quien ordenó el recrudecimiento del boicot al país caribeño, un acto repudiado por múltiples asociaciones solidarias.

En condiciones muy difíciles, trabajan en Estados Unidos más de cien colectividades con ese perfil, unas con mayor activismo que otras, pero todas muy valientes.

Son los casos de los grupos pertenecientes a la Coalición Alianza Martiana, con asiento en Miami, donde residen terroristas con una larga historia de sabotajes y crímenes contra el pueblo cubano.

Decenas de los activistas que en Estados Unidos tratan de explicar la naturaleza del bloqueo y la verdad sobre la realidad de Cuba acudieron de forma entusiasta a un encuentro en Nueva York en septiembre último con el presidente Miguel Díaz-Canel, quien habló ante la ONU.

La congregación IFCO participó en la coordinación de un hermoso acto de amistad con Cuba en la neoyorkina iglesia de Riverside, en la que habló el Jefe de Estado Díaz-Canel y asistió como invitado su homólogo venezolano, Nicolás Maduro.

Por dedicar una parte de su tiempo a manifestar su afecto por Cuba, en este país se enaltece el papel de los integrantes de Pastores por la Paz, que siempre hallaron oportunidades para llegar hasta la nación caribeña y concretar el contacto entre los dos pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/176497-grupo-solidario-insigne-de-estados-unidos-llegara-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**